

FINTECH

Avnear, l'étoile montante de la fintech, fondée par trois Valentinois



Issue de l'ingéniosité de trois anciens élèves du lycée Camille-Vernet à Valence, la start-up parisienne Avnear est en passe de révolutionner le secteur de l'assurance-vie et des Plans d'épargne retraite (PER) grâce à l'intelligence artificielle.

Fondée par Charley Arod, Quentin Duquenne et Thibault Duret, la jeune fintech a réussi à lever plusieurs centaines de milliers d'euros auprès de business angels, de banques et de Bpifrance. L'innovation d'Avnear repose sur la "*Gestion Gradual Security™*" : une méthode qui vise à investir le capital de manière progressive à des niveaux de prix raisonnables, cherchant à éviter les actifs surévalués. Cette nouvelle approche plus résiliente a pour but de mieux gérer les risques. L'objectif : offrir au grand public une gestion de fortune autrefois réservée à une élite, en exploitant les avantages de l'IA pour une meilleure sécurité grâce à un plan d'investissement sur mesure.

Le parcours de ces trois Valentinois est un véritable exemple de la dynamique entrepreneuriale du territoire.

[En savoir plus sur l'entreprise](#)